

Visita del Prelado del Opus Dei a El Salvador

Monseñor Javier Echevarría

08/07/2014

A finales de julio de 2014 el Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, visitará el El Salvador para estar con sus hijas e hijos y con todos aquellos que participan en las labores de los centros de la Obra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/visita-del-
prelado-del-opus-dei-a-el-salvador/](https://opusdei.org/es-sv/article/visita-del-prelado-del-opus-dei-a-el-salvador/)
(07/02/2026)